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各委員会事業説明

うな重と吸い物

大西　信良

ご挨拶にお伺い致しました。
一年間ご協力どうぞ宜しくお願い致します。

庄司　　武

大西信良ガバナー補佐ようこそお出でくださ
いました。ご苦労様です。

増田 耕太郎

2013～2014年度ガバナー補佐 大西様をお迎え
した喜び、どうぞよろしくお願い致します。
皆出席のお祝いありがとうございます。

濱中　幹雄・小西　文孝・志方　正昭
西中　亮二・鹿間　行雄・大橋　卓司
岩﨑　勇人

大西ガバナー補佐様ようこそお越し下さいました。

京谷　愼平

大西ガバナー補佐ようこそ！
１年間ご苦労様です。頑張って下さい。
又、皆出席ありがとうございました。

中谷　利幸

皆出席のお祝いをいただけるようです。

中右　和宏・佐野　栄作・嶋谷　拓雄
都倉　達殊

皆出席記念品、ありがとうございました。

菱田　克己

「あんたに任す。適当に書いといてくれ」とい
うことで、大西Ｇ補佐をお迎えして、
皆出席ありがとう、花を飾りましょう、の気持
ちをこめて。

澤田　孝彦

誕生日お祝い有難うございました。

柿木　國夫・川崎　一生・櫻井　宣孝
田中　伸明・坂口　嘉久・西田　光衛

花を飾りましょう。

岡本　崇司

早退します。

決算報告
田中　伸明会員

昼　食

予算報告
辻田　重恵会員

監査報告
菱田　克己会員

大橋 S.A.A 菊地会員ダジャレ報告

１．開会
２．会長挨拶
３．議長就任
４．審議事項

第１号議案
　２０１２～２０１３年度　決算報告承認の件
第２号議案
　２０１３～２０１４年度　予算案承認の件
第３号議案
　クラブ定款・細則の件
第４号議案
　その他

５．閉会

日時　平成２５年７月１０日（水）
場所　高砂商工会議所

　加古川平成ロータリークラブの大西信良です。この度、ガバナー補佐の大役を仰せつ

かりました。

　庄司会長から「高砂青松ＲＣでは難しい話はしなくて良いですよ。ゴルフの話でもして

下さい」と気軽に案内を頂いたので、ホッとしてご挨拶に来れましたが、補佐としての初舞

台、いささか緊張していますが、高校時代の同級生が２名、伊藤勝之君と鹿間行雄君が

在籍してくれていますので、本当に心強い感じで訪問出来ました。

　簡単な自己紹介をさせて頂きます。平成ＲＣへの入会は平成５年です。１０年に幹事、１

９年に会長を経験させて頂きました。加古川で生まれ加古川で育ち６８年、住まいは東加

古川駅東へ３００Ｍ程の、生まれた所に住んでいます。仕事は産業廃棄物関連の仕事を

しています。一般社団法人兵庫県産業廃棄物協会の東播支部長として、全国唯一のエ

コ手形作業による「不法投棄物」撤去作業も継続しています。もう一つボランティアとして、

国際ロータリー第2680地区東播第2グループガバナー補佐  

大西 信良ガバナー補佐 挨拶

民生委員を１８年しています。

　さて、２０１３－１４年度ロンＤ・バートンＲＩ会長のテー

マについてお話しさせていただきます。

「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」と掲げら

れています。会長のロータリーの実践についての力強い

お話をお聞きしました。

　アメリカでの国際協議会において、ガバナーエレクト

に全員に声掛けをしてその揚で＄６７５，４１２の寄付を集

められたそうです。「ロータリーに入会するときも、誰かに勧められているでしょう。この寄付

金もバートン会長が声掛けをしたから、集まったのです」と。このように寄付金集めも増員

も全て声かけをする、を実践することから、始まるのですよ。の言葉に集約されています。

　増員にしても、取りあえず声掛けをすることから、始めましょう、と実践を勧める言葉が

重みを増しています。

　次に会長の時間でお聞きになられたかも知れませんが、地区大室ガバナーの地区運

営方針７つをお話させて頂きます。

①「ＲＩの戦略計画」をしっかり理解

②「未来の夢計画」のスムーズな導入

　従来の奉仕活動をすべて見直し、新たな奉仕活動への挑戦

③新世代から将来のロータリアンを育てる

④女性会員を増やす

⑤クラブ純増１名

⑥新クラブの結成

⑦ロータリーのブランド化と公共イメージの向上

　以上の７項目を地区運営方針とされています。一つ一つこの一年で

ご理解と達成にご協力を頂ければ何よりです。東播第２グループのガ

バナー捕佐として大室ガバナーのお手伝いが少しでも出来ればと、

思っています。それには、高砂青松ロータリークラブ様の更なるご協力

が必要で御座います。どうぞ宜しくお願い致します。これ

で今日のご挨拶とさせて頂きます。貴重な時間をありが

とうございました。

国際ロータリー第2680地区
東播第2グループガバナー補佐  ( 　　　　　 )



　皆さん今日は、大西ガバナー補佐ようこそお出でくださ

いました。ごゆっくりおくつろぎください。
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です。梅雨明け宣言後の１０日間は例年猛暑になるそう
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　さて緊張でヘトヘトに疲れた初例会、理事会からはや一週間が経ちました。早速本年度

最初の事業が７月７日・日曜日、“ロータリーの目的（綱領）第１知り合いを広める”の第３、ロ
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奉仕プロジェクトの実践である青少年奉仕委員会の「にちようどくしょかい」がありました。

高砂地区コミュニティセンターにおいて３０名程の方の参加を頂き開催されました。活字、

本に親しむことにより大いに語り、人の輪を広げて知り合いを深め、地域の繋がりを深める。

まさに今年度のテーマ「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」の実践であります。

私は春にこの企画をお聞きしてから慌てて１０冊ほど本を読みました。村上春樹「多崎つく

ると色彩のない巡礼のたび」　百田尚樹「海賊と呼ばれた男」上、下・「永遠の０」　姜尚
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　庄司会長から「高砂青松ＲＣでは難しい話はしなくて良いですよ。ゴルフの話でもして

下さい」と気軽に案内を頂いたので、ホッとしてご挨拶に来れましたが、補佐としての初舞

台、いささか緊張していますが、高校時代の同級生が２名、伊藤勝之君と鹿間行雄君が

在籍してくれていますので、本当に心強い感じで訪問出来ました。
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９年に会長を経験させて頂きました。加古川で生まれ加古川で育ち６８年、住まいは東加

古川駅東へ３００Ｍ程の、生まれた所に住んでいます。仕事は産業廃棄物関連の仕事を

しています。一般社団法人兵庫県産業廃棄物協会の東播支部長として、全国唯一のエ

コ手形作業による「不法投棄物」撤去作業も継続しています。もう一つボランティアとして、
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れています。会長のロータリーの実践についての力強い

お話をお聞きしました。

　アメリカでの国際協議会において、ガバナーエレクト

に全員に声掛けをしてその揚で＄６７５，４１２の寄付を集

められたそうです。「ロータリーに入会するときも、誰かに勧められているでしょう。この寄付

金もバートン会長が声掛けをしたから、集まったのです」と。このように寄付金集めも増員

も全て声かけをする、を実践することから、始まるのですよ。の言葉に集約されています。

　増員にしても、取りあえず声掛けをすることから、始めましょう、と実践を勧める言葉が
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　次に会長の時間でお聞きになられたかも知れませんが、地区大室ガバナーの地区運

営方針７つをお話させて頂きます。
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　従来の奉仕活動をすべて見直し、新たな奉仕活動への挑戦
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　以上の７項目を地区運営方針とされています。一つ一つこの一年で

ご理解と達成にご協力を頂ければ何よりです。東播第２グループのガ

バナー捕佐として大室ガバナーのお手伝いが少しでも出来ればと、

思っています。それには、高砂青松ロータリークラブ様の更なるご協力
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（注）高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。

ク ラ ブ 名 日 　 時 ・ 場 　 所変 更 内容

加古川中央ロータリークラブ 8/8（木）12:30～→ 18:30～ in 加古川プラザホテル１Ｆ ボールルーム納涼例会

8/15（木）休　　会

加古川平成ロータリークラブ 8/21（水）12:30～→ 18:30～ in ニューミュンヘン神戸大使館納涼例会

8/14（水）休　　会

明石ロータリークラブ

9/25（水）18:30～ in 明石ブリッジテラス　親睦家族例会

8/14（水）休　　会

高砂ロータリークラブ 8/16（金）休　　会

例会記録　2013. 7. 10（水）　通算1668回
 「我等の生業」「四つのテスト」「歓迎歌」ソ　ン　グ

 大西　信良 様
（国際ロータリー第2680地区
　　　東播第2グループガバナー補佐）  

本日のゲスト

出 席 報 告  　６ 月２６日　会員数４８名　欠席者　０名　出席率100％（修正による）
　　　　　　 （この内出席免除者　１１名） 
 　７ 月１０日　会員数４７名　欠席者　５名　出席率89.36％
　　　　　　 （この内出席免除者　１１名） 

第６３回社会を明るくする運動推進委員会開催の通知
平成２５年７月２９日（月）１３：００～
生石研修センター２Ｆ研修室Ⅰ

第２回全国インターアクト研究会の案内、登録、参加のお願い

ガバナー事務所より、ロータリーカード入会申込書、

および ロータリー財団恒久基金大口寄付金説明書が、アンケートと共に来ています。

第2回　通算1584回

1. 

2 .

3 .

※近隣ロータリークラブにつきましては、「近隣クラブINFORMATION」をご覧ください。

柿木会員報告

■新世代委員会 主催
　「にちようどくしょかい」開催

■2012～2013年度 皆出席表彰 33名

７月７日（日）、高砂コミュニティセンターにて
第２回「にちようどくしょかい」が開催されまし
た。出席者も前回より増え、７～８名ごとに３
つのテーブルに分かれ、持参した本の紹介や
内容を和やかに話し合いました。
本の詳しい紹介は、高砂青松ロータリーホー
ムページ内「にちようどくしょかい」をクリック
してください。

35 年間皆出席者


